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Abraham, Abraham

Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicciÃ³n de lo que no se ve. Hebreos 
11:1.

Se habÃan quedado solos. La leÃ±a estaba colocada y el joven Isaac sobre ella. Abraham, absorto de
dolor y en lucha con su fe, levantÃ³ el cuchillo para asestar el golpe mortal. Cuando todo parecÃa
inevitable, se escuchÃ³: â??Â¡Abraham!â?• El anciano patriarca estaba tan ensimismado que tuvo que
repetirse su nombre: â??Â¡Abraham!â?• A la segunda vez cayÃ³ en la cuenta y volviÃ³ a tomar conciencia
de sÃ mismo. Con el mÃ¡s profundo sentir contestÃ³: â??AquÃ estoyâ?•.

Ese â??AquÃ estoyâ?• es de una fe impresionante. Es un â??AquÃ estoy… aunque eres un Dios de amor
y me pides que sacrifique a mi hijoâ?•; â??AquÃ estoy, aunque me prometiste un pueblo y va a
desaparecer toda esperanza de futuroâ?•; â??AquÃ estoy ,aunque te he sido fiel durante dÃ©cadas y
parece que no ha servido de nadaâ?•; â??AquÃ estoy, aunque no entiendo nadaâ?•. Y, a pesar de todo,
allÃ estaba, con el cuchillo en alto.

Un filÃ³sofo llamado Martin Heidegger, comprendiendo la realidad del hombre y su abandono en el
mundo, propuso un concepto revelador. Le llamÃ³ Dasein; lo que significa algo asÃ como tener una
verdadera relaciÃ³n con nuestra transcendencia. Un ejemplo para que se entienda de forma prÃ¡ctica. No
es lo mismo ser un estudiante de PedagogÃa que ser un maestro. El estudiante estudia las teorÃas y las
tÃ©cnicas de un buen educador. El maestro tiene vocaciÃ³n por la enseÃ±anza, la vive, la practica, forma
parte de su ser. Existir es tener una relaciÃ³n intensa y un propÃ³sito.

Abraham, absorto por la fe, no es un aprendiz de hombre de Dios, es un hombre de Dios. No solo es fiel,
demuestra su fidelidad. EstÃ¡ donde le han pedido que estÃ©. Y esto no indica que no tuviera luchas,
sino que es coherente con lo que cree y se sitÃºa donde tiene que estar. Y es que la fe va mÃ¡s allÃ¡ de
lo lÃ³gico, lo previsible, lo esperado. La fe convive con la irregularidad, con la incertidumbre, con lo
absurdo, y las supera siempre.

La verdadera fe de un cristiano no se aparta de su existencia. Es real y aporta certezas, no porque 
haya evidencias sino porque hay esperanza. Es extraÃ±o, pero funciona asÃ. Y es que, en el 
fondo, la Biblia nos ha enseÃ±ado que, aunque no la veamos, la soluciÃ³n estÃ¡ ahÃ, a nuestro 
lado. Abraham no veÃa al Ã•ngel de JehovÃ¡, Abraham solo veÃa la lucha de su existencia y su fe, 
pero el Ã•ngel estaba allÃ. Y a sus espaldas, un carnero enganchado en un zarzal.
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